

## PREAMBULE

Le Fonds Congolais pour l’Evangélisation Mondiale est une Association de partenaires de Dieu pour l’œuvre de l’Evangélisation Mondiale. Ces personnes de différentes confessions chrétiennes, mettent leurs finances et leurs biens pour envoyer des évangélistes dans le monde entier afin qu’à travers eux, les hommes donnent leur vie à Jésus-Christ.

Le Fonds Congolais pour l’Evangélisation Mondiale est né de la volonté de Dieu dans le cadre du destin prophétique de la République Démocratique du Congo.

Une des prophéties annonçant le retour de Jésus-Christ est l’augmentation de la connaissance **Habacuc 2 : 14** « *Car la terre sera remplie de la connaissance de la Gloire de l’Eternel, comme le fond de la mer par les eaux qui le couvrent* ».

Le **Dr Ken Searle** l'affirme de la façon suivante : « *Vous les saints, vous vivez dans un temps où les choses cachées aux générations du passé deviendront très claires pour vous. Les passages de la Bible que les anciennes générations n'ont pas remarqués, ou compris, seront, pour vous, remplis de signification prophétique. Ce qui n'était qu'un concept pour une génération ancienne deviendra une réalité pour vous. Soyez encouragés. Dieu vous a amené dans son Royaume pour un temps comme aujourd'hui*

 ».

L’appel de la Nation Congolaise est comme l’appel divin d’une personne pour accomplir une mission spécifique avant le retour de Jésus-Christ (*Job 34 : 29 b*). Cet appel ne change en rien le programme biblique de Dieu pour la Nation d’Israël. Il entre dans cadre du programme de Dieu pour la fin du Temps *de la Fin*. Dieu a dit à Daniel dans Daniel 12,4 : « *Tiens secrètes ces paroles, et scelle le livre jusqu’au temps de la fin. Plusieurs alors le liront, et la connaissance augmentera* ». A Jean, dans l’Île de Patmos, Dieu a donné les révélations contenues dans le livre de l’Apocalypse. Dans **la dernière heure** du Temps de la fin, Dieu a dévoilé de nouvelles choses parmi lesquelles on trouve le rôle important que la RDC va jouer.

**Kintombo Lusakweno Thomas**

## I. NOTIONS SUR LE DESTIN PROPHÉTIQUE

Selon le dictionnaire Robert, le destin est une loi supérieure qui semble mener le cours des évènements vers une certaine fin. C'est la fatalité. C'est aussi un avenir, un sort réservé à quelque chose, à un individu, à une nation. L'existence du destin présuppose que l'histoire à venir d'un individu, d'une société, de l'humanité toute entière serait déjà écrite et ne pourrait pas être modifiée par l'homme.

Ainsi, lorsqu'on parle de destin *prophétique*, on insinue que ce destin est révélé d'une manière ou d'une autre .

Une autre définition : le destin prophétique est l'ensemble des évènements qui vont constituer dans le futur la vie d'une nation, d'un individu. C'est l'ensemble des messages révélés concernant une nation, un individu.

Quand on parle du destin prophétique de la RDC, ce sont des évènements qui constituent le futur de la RDC.

Dans le destin prophétique, il y a la vision de Dieu pour cette nation c'est à dire ce que Dieu pense sur ce que doit être cette nation , comment elle doit être organisée , quelle doit être ses relations avec d'autres pays du monde. C'est en fait le projet de Dieu pour cette nation car Dieu a créé toute chose pour un but : les nations n'existent pas par hasard comme aussi les individus (Job 34 :29b).

Job 34 :29b nous apprend que Dieu traite une nation comme un individu. Ainsi, une nation peut aussi avoir un destin. Israël est un exemple éloquent à ce sujet.

La RDC a un destin particulier. Si l'on peut considérer le retour de Jésus comme une locomotive , la RDC est une voiture ou un wagon qui lui est attaché .L' agenda de Dieu pour le retour de Jésus est intimement lié à ce qui va se passer en RDC dans l' avenir .Le sort de la RDC est lié au retour de Jésus comme nous allons le démontrer dans les lignes qui suivent .

Généralement, quand on ne connaît pas le sort de quelqu'un, on peut l'accuser de beaucoup de choses . On peut même attribuer son échec à lui-même tout en ignorant ce qui sous-tend cet échec. " Du temps de David , il y eut une famine qui dura trois ans. David chercha la face de l' Eternel, et l' Eternel dit : c'est à cause de Saul et de sa maison sanguinaire , c'est parce qu'il a fait périr les Gabaonites " (1Samuel 21 :1)

Il est important de connaître son destin pour être en symbiose avec lui . A titre illustratif , si Dieu te dit que tu seras bénî dans telle contrée, cela constitue déjà ton destin ( Genèse 12 :1-5 ).Tout ce que tu feras là où tu habites va échouer. C'est le cas de la situation actuelle de la RDC . Les pesanteurs que nous trouvons en RDC, l'échec de tous les programmes économiques sont liés à son destin (Deutéronome 28).

Il est à noter qu'à cause de sa volonté , Dieu est capable de modifier les principes de la prospérité qu'il a Lui même mis en place .Ainsi, dans Agée 1 :1-11, Dieu dit qu'il s'arrangera pour que tout ce que les enfants d' Israel vont produire puisse tomber dans le tonneau de Danaïdes qui est percé en bas et par où tout est perdu .N'est ce pas

vrai que cela est la situation de la RDC ? On risque de trouver des « sorciers » de la RDC là où il n'y en a pas.

Pour comprendre le destin prophétique de la RDC, il est absolument important de comprendre les notions de base suivantes : les dispensations, la perspective prophétique, loi de l'accomplissement multiple des prophéties ,la typologie et les fêtes de l'Eternel.

## **II. SOUBASSEMENT BIBLIQUE**

### **A. . DISPENSATIONS**

Dieu traite avec l'humanité selon des périodes appelées dispensations.

Par définition, une dispensation est une période pendant laquelle Dieu négocie avec l'homme d'une certaine façon selon certaines lois, règles, réglementations ou stipulations. Pendant une dispensation, l'homme est testé quant à son obéissance à une révélation définissant la volonté de Dieu.

Généralement, au cours d'une dispensation, Dieu révèle une facette de sa nature. Le changement de dispensation est aussi décidé et opéré par Dieu pour améliorer sa relation avec l'homme.

Depuis la création jusqu' à la perte de Satan (jeté dans l'étang de feu et souffre), il se dégage 7 dispensations, à savoir :

#### ***1. L'âge de l'innocence : de la création de l'homme à sa chute dans le jardin d'Eden***

L'homme a été créé innocent et mis en dans un environnement idéal avec un test d'obéissance : manger tous les arbres sauf l'arbre de la connaissance du bien et du mal. L'homme était averti des conséquences de sa désobéissance. Cette dispensation est arrivée à son terme par le jugement de l'expulsion de l'homme du jardin d'Eden.

#### ***2. L'âge de la conscience***

Dieu tient l'homme responsable en faisant soit le bien, soit le mal. Cette dispensation a pris fin avec le déluge car l'homme a de nouveau péché (Gen 6 :18)

#### ***3. L'âge du gouvernement humain***

Après le déluge, l'alliance avec Noé place l'homme sous un nouveau test. Dieu confie l'administration du monde à l'homme. Cette responsabilité repose sur toute la race humaine, c'est-à-dire Juif et Gentils. Avec l'échec d'Israël à honorer l'alliance palestinienne (Deut.28 :64) et le jugement de Dieu en terme de captivité, le temps de gentils a commencé (Luc 21 : 24). Cette dispensation

rencontre d'autres dispensations et arrivera à la fin à la seconde venue de Christ.

**4. L'âge patriarchal : d'Abraham à Moïse**

**5. L'âge de la Loi : de Moïse à Jésus Christ (Alliance de Moïse)**

**6. L'âge de l'Eglise : de la Pentecôte au retour de Jésus Christ (Nouvelle Alliance)**

**7. L'âge du millénium : tout ce qui précède la perte de Satan (Apo 20 :10)**

**B. LE CHEVAUCHEMENT DES DISPENSATIONS**

Lorsqu'on parle des dispensations, il est important de noter qu'il y a souvent une période de chevauchement lorsqu'il y a passage d'une dispensation à une autre. Une période de chevauchement est une période dans laquelle les activités de Dieu durant une phase reçoivent l'influence de la phase suivante ou encore les effets de la phase précédente influencent la phase suivante.

*Exemple : Quand Jésus Christ a guéri les dix lépreux, il leur a demandé d'aller voir le sacrificeur conformément à la loi de Moïse. Jean Baptiste a travaillé comme un personnage de la transition, transition de la dispensation de loi mosaïque vers celle de la grâce.*

**C. LA PERSPECTIVE PROPHÉTIQUE**

Généralement, quand le temps d'accomplissement d'une prophétie est proche, Dieu devient clair. L'alignement des sommets de montagne qui était confus lorsqu'on se trouvait à grandes distances devient clair lorsqu'on s'approche

En fait, Dieu révèle quand le moment d'accomplissement est proche afin que le peuple se prépare en conséquence.

A titre d'exemple, Esaïe 7 :14 parle de la naissance d'un enfant par une vierge. Ce passage n'indique pas comment cela se passera. A l'approche de son accomplissement, l'ange est venu expliquer à la Vierge Marie comment cela allait s'accomplir (Luc 1 :35).

**D. LA TYPOLOGIE**

*La typologie consiste à reconnaître qu'au sein de l'Écriture, certains événements, certains personnages ou certaines institutions sont liés à d'autres événements, personnages ou institutions ultérieurs. Le rapport est le suivant : les premiers annoncent les seconds ; les seconds accomplissent les premiers, ou les amènent à la perfection<sup>1</sup>.*

*Un type est une représentation d'un évènement, d'une personne, d'une institution de l'ancien testament qui a son correspondant dans le nouveau testament. Les types sont des ombres, des images.*

C'est autour de Jésus-Christ et des nouvelles réalités qu'il met en place que les « accomplissements » se produisent. Les événements, les institutions, les hommes, exercent une fonction typique, c'est-à-dire qu'ils préfigurent Jésus-Christ et ce qu'il apporte »<sup>2</sup>.

## **Exemples**

- Un *événement* : l'Exode (la sortie d'Égypte pour les Hébreux et la libération de l'esclavage qui leur était imposé par le Pharaon), qui anticipe la délivrance de l'esclavage du péché pour tous les chrétiens (la « rédemption » ultime).

Un autre *événement* est l'élévation du serpent dans le désert par Moïse :

*"Et comme Moïse éleva le serpent dans le désert, il faut de même que le Fils de l'homme soit élevé," (Jean 3:14 LSG)*

- Un *personnage* : le roi David, qui anticipe le Roi par excellence, Jésus, venu inaugurer le Royaume de Dieu
- Une *institution* : la fête de la Pâque, qui anticipe la venue de l'Agneau pascal ultime, offert pour expier véritablement nos péchés

## **E. LES FETES DE L'ETERNEL**

Il y avait trois fêtes annuelles que les enfants d'Israël devaient absolument fêter. Il s'agit de la **Pâque** (appelée aussi fête de pain sans levain), de la fête de la **Pentecôte** et de la fête des **Tabernacles**. Ces fêtes sont importantes car Dieu les avait personnellement écrites dans les deux tablettes données à Moïse ( Exode 34 :1-28, Deutéronome 6 :6-7).

*Deutéronome 16 :16 dit :*

*« Trois fois par an, toute ta population mâle devra paraître devant le SEIGNEUR, ton Dieu, au lieu qu'il choisira : à la fête des Pains sans levain, à la fête des Semaines et à la fête des Huttes. On ne paraîtra pas devant le SEIGNEUR les mains vides ». Ces trois grandes fêtes ont en fait 7 subdivisions :*

A. La fête de la Pâque ou de pain sans levain comprenait

1. La pâque (Ex 12 :1-23)
2. Le pain sans levain (Ex 12 :18)
3. La gerbe des prémices (Lev 23 :10-14)

B. La fête de Pentecôte (Ex 23 :16)

C. La fête de Tabernacles ou la fête des tentes ou du rassemblement comprenait :

1. Le son de la trompette (Lev 23 :~~24~~-25)
2. Le jour de l'expiation (Lev 23 :27-32)
3. La fête des Tabernacles (Lev 23 :34-~~44~~)

*Ces fêtes sont des institutions qui sont des **types** de ce que Jésus a accompli ou va accomplir dans de l'Age de l'Eglise dans lequel nous sommes pour le moment .*

Les trois événements clés de l'âge de l'Eglise sont :

- La mort de de JC (la Pâques)
- L'envoi du Saint Esprit (la Pentecôte)
- L'enlèvement de l'Eglise

Les deux premiers événements se sont déjà accomplis dans l'œuvre de Jésus pendant l'âge de l'Eglise : Jésus s'est arrangé pour mourir le jour de la fête de la Paques

Il s'est arrangé pour envoyer le Saint Esprit le jour de la fête de la Pentecôte c'est-à-dire **exactement** 50 jours après la fête de la Pâques (Lévitique 23 :15-16) .

Pour le moment, il reste une fête qui n'a pas encore eu un accomplissement en JC : c'est la fête des Tabernacles. Elle parachève l'œuvre de Jésus Christ pendant cette dispensation de l'Eglise. Elle est liée au retour de Jésus Christ.

## **Relation entre les trois principales fêtes de l'Eternel et l'agriculture**

Il y a lieu de révéler d'abord le fait que les trois fêtes (la Pâques, la Pentecôte et le Tabernacles) sont des **fêtes agricoles**. Il y a une relation entre l'évangélisation et ces trois fêtes. En effet, quand on parle de l'évangélisation, on parle de la moisson. Ces trois fêtes constituent une notion très importante dans la Bible car on peut résumer la bible comme le livre du salut de l'homme. Toute la dynamique de Dieu tourne autour du salut de l'homme ; c'est pourquoi l'eschatologie (étude des évènements du temps de la fin) doit être étudiée sous l'angle du salut de l'homme ou de l'évangélisation. Jésus est venu au monde pour sauver l'homme.

*Voici comment ces fêtes se présentent sous l'angle agricole.*

Le premier mois du calendrier agricole juif, pendant la Pâque spécialement à la fête des gerbes de prémices, le sacrificateur devait présenter ou agiter devant l'Eternel la gerbe des prémices non mûres. C'est pour annoncer qu'il y a une moisson en vue.

A la Pentecôte, 50 jours après la Pâque, vers le mois de juin de notre calendrier, on faisait la récolte mais celle-ci était plus composée des graines avec peu de fruits : orge, blé, maïs.

A la fête proprement dite des Tabernacles au 7<sup>ème</sup> mois du calendrier agricole juif, il y avait une plus grande moisson par rapport à celle de la Pentecôte avec certes des graines mais surtout beaucoup de fruits. Ainsi, on pouvait avoir du vin et de l'huile qui sont les symboles du Saint Esprit. Joël 2 :24

Prophétiquement, cela signifie qu'à la Pentecôte, vers le mois de juin, nous avons certes une moisson des **prémices** (on appelle la Pentecôte, la fête des prémices), mais il y aura plus grande moisson qui vient après celle de la pentecôte : c'est la moisson des Tabernacles. En Israël, on récolte davantage lors de la période de Tabernacles vers mi-septembre, octobre ou en automne.

Si le retour de Jésus Christ ou l'enlèvement de l'Eglise correspond à la fête de Tabernacles, nous devons nous attendre AVANT LE RETOUR DE JESUS à une autre vague d'évangélisation qui donnera une plus grande moisson, plus **d'âmes que celle de la Pentecôte**. L'évangélisation avec l'onction de la Pentecôte piétine dans plusieurs sphères de la Planète notamment au niveau de la fenêtre appelée 10/40 comprenant la majorité des pays musulmans situés entre 10 degrés de latitude nord et 40 degrés de latitude Nord.

RENE PACHE dans son livre "Le retour de Jésus -Christ" qui fait autorité dans le domaine eschatologique a écrit ceci <sup>1</sup>: "nous avons vu qu'avant la fin (de la grande tribulation) tous les hommes auront dû être solennellement avertis. Mais nous savons, d'une part qu'actuellement ; malgré tant de prédication, la proportion des païens augmente dans le monde, et d'autre part l'immense majorité des hommes des derniers temps, envoutés par l'ennemi, préfèreront se tourner vers l'Antichrist. Quand donc arrivera le moment où sur la terre la plus grande partie de l'humanité se laissera gagner au Sauveur ... ?"

A l'heure actuelle, il n'y a que 2,5 % des chinois convertis au christianisme sur une population de 1,3 milliards alors que nous sommes au temps de la fin. C'est pratiquement le même taux pour l'Inde pour une population similaire.

Une étude récente de PEW RESEARCH CENTER présente l'influence des religions dans le monde en 2020 :

Les musulmans :25,6%

Les personnes non liées à une religion :24,2%

Autres religions :2,2%

Les juifs :0,2%

Les hindous :14,9%

Bouddhistes :4,1%

Les chrétiens : 28,8%

Les chrétiens ne représentent que 28,8% de la population mondiale ayant ou pas une croyance .

---

<sup>1</sup> René Pache , le retour de Jésus Christ , Editions Emmaüs , 2007, page 294

Dieu est un stratège. Jésus est venu sauver l'homme. Dieu ne veut pas que Satan le gagne, c'est pourquoi il a prévu sa dernière cartouche avant que cette dispensation se ferme. **Sa cartouche, c'est le Tabernacles, c'est aussi la RDC** comme nous l'expliquons ci-dessous.

La fête des Tabernacles est une **sous dispensation** qui précède la descente du rideau dans l'âge de l'Eglise. Elle a les caractéristiques de l'âge de l'Eglise comme celle de l'âge du Millénium. Elle est en fait le chevauchement de deux dispensations.

### A propos de la fête de Tabernacles

*On va s'intéresser plus à la fête de Tabernacles car elle n'est pas encore accomplie et elle nous amène à comprendre le destin de la RDC.*

Cette fête est subdivisée en trois parties :

- *Le son de la trompette (Nombres 10 :2) :*

C'est un appel à la sanctification et à la vie sainte au regard de la seconde étape de la fête des Tabernacles qui est le jour de l'expiation

*Et celui qui entend le son de la trompette ...Ezéchiel 33 :4-7*

Dans les lignes qui suivent, nous allons montrer que Dieu se prépare à déverser une grande onction dans le monde. De ce fait, Il doit d'abord sanctifier le peuple. La sanctification se passe le jour de l'expiation qui peut être un très mauvais jour pour ceux qui se ne sont pas préparés. D'où l'importance de sonner la trompette bien avant car ce jour est terrible .

De la même façon, Dieu a averti Josué en lui disant qu'il comptait faire une grande chose :la traversée du Jourdain à sec et la prise de Jéricho. L'onction devait couvrir le peuple pendant cette traversée. La sanctification était le préalable car l'onction de Dieu ne repose pas sur ce qui est impur.

*Josué dit au peuple : sanctifiez-vous, car demain l'Eternel fera des prodiges au milieu de vous. Josué 3 :5*

- *Le jour de l'expiation (Lev 23 :27)*

Le jour de l'expiation était et est considéré comme le jour le plus saint en Israël ( Yom Kipour). Dieu à travers le souverain sacrificateur devait sanctifier le peuple.

Le jour de l'expiation était le dixième jour du septième mois, mois de la fête des Tabernacles ; dix est un chiffre biblique qui symbolise les épreuves. Le jour de l'expiation est aussi un jour d'épreuves avec comme objectif la perfection. Dieu frappe pour que l'homme ait l'horreur du péché.

Ainsi, prophétiquement, par le jour de l'expiation, Dieu annonce qu'il va sanctifier son peuple :il y aura bientôt un pré-jugement dans le monde. Ceci est important car il y a une grande onction qui vient. La gloire de Dieu ne peut apparaître que là où il y a sa présence. Sa présence ne peut résider pas là où il

y a le péché (Josué 3 :5). Cette sanctification dans l'Eglise, corps du Christ, commencera avec le sacerdoce (1Pierre 4 :7).

Quand Jésus Christ a fait appel à Esaïe 61 :1-3 dans Luc 4 :16-21, il s'est arrêté au niveau de " *pour publier une année de grâce de l'Éternel*". Puis, il a fermé le livre en disant que cette parole de l'Ecriture est accomplie. C'était la pluie la première saison. Juste après la virgule, Esaïe 61 continue " **et un jour de vengeance de notre Dieu** «. Après, d'autres bénédictions sont annoncées : c'est la pluie de l'arrière-saison. Ce jour de vengeance est le jour de l'expiation en plein âge de l'Eglise en vue d'une plus grande moisson.

- *Les Tabernacles proprement dite*

La fête de Tabernacles était caractérisée par les points suivants

- a) *Une emphase sur la parole de Dieu* (*Deut 31 :9-11,26 ; Néhémie 7 :73-8 :1*). Prophétiquement, lors de la période de la fête des Tabernacles, il y aura une nouvelle illumination de la Parole de Dieu
- b) *L'unité Lev 23 :40,42*. Il est à noter que pour les fêtes de la Pâque et de la Pentecôte, il n'y avait pas obligation d'aller habiter **ensemble** dans les rues de Jérusalem mais on devait seulement se trouver Jérusalem ; Prophétiquement, la fête de Tabernacles annonce l'unité de l'Eglise ; la prière sacerdotale de Jésus en jean 17 trouvera son exaucement quand Dieu va faire entrer le monde dans la période de Tabernacles.
- c) *Une onction supérieure à celle de la Pentecôte* (*Joël 2 :23,24 en version Darby*). La pluie symbolise l'onction.
- d) *La restauration de toutes choses* y compris celle de la nature et des nations qui deviendront toutes quasi théocratiques. *Actes 3 :19-21 ; Ro 8 :19-22 ; Ezéchiel 36 :29-36*
- e) *Une plus grande gloire de l'Eglise*  
A cause de la découverte des vérités tirées de la Bible grâce à l'illumination de la parole de Dieu, il y aura beaucoup de miracles. De plus, la sainteté acquise pendant l'expiation amènera Dieu à faire asseoir sa présence. La gloire de Dieu réside là où se trouve sa présence . Agée 2 :9
- f) *Une moisson plus importante d'âmes qu'avec l'onction de la Pentecôte*

## **MESSAGES DELIVRES PAR DES SERVITEURS DIEU POUR MONTRER QU'IL Y AURA UNE ONCTION PLUS GRANDE A LA FIN DU "TEMPS DE LA FIN " (Onction de Tabernacles)**

Beaucoup de serviteurs de Dieu, généralement de prophètes, ont parlé de cette onction de Tabernacles : DAVID OYEDEPO, KENNETH HAGIN, BENNY HINN, ZACHARIAS TANEE FOMUN, DAVID WIKERSON, les prophètes de pluie de l'arrière-saison des années 1950 aux USA et au CANADA etc.

### **DAVID O Oyedepo**

Dr David O. Oyedepo fait partie du courant de la renaissance charismatique soufflant sur le continent africain. Il est le président de *LIVING FAITH CHURCH WORLDWIDE*

avec un réseau d'églises à travers le Nigeria et la plupart des pays africains ainsi que dans le reste du monde. Il a publié à ce jour plus d'une cinquantaine d'ouvrages.

Dans son livre "Marcher dans la domination", il a écrit ceci :

" L'Eglise des derniers jours est une Eglise de puissance, une église qui règne et dirige.

Voici comment l'Ecriture la décrit :

*Il arrivera, dans la suite de temp, que la montagne de la maison de l'Eternel sera fondée sur le sommet des montagnes, Qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, Et que toutes les nations y afflueront. Esaie 2 :2*

L'écriture ci-dessus annonce l'émergence définitive d'une Eglise exaltée, celle qui est intronisé dans l'autorité par les voies de Dieu. Les cieux sont prêts à libérer l'Eglise dans la plénitude de sa couleur rédemptrice ! Dieu va éléver des hommes et des femmes investis d'une autorité surnaturelle dans l'Eglise, ceux qui commanderont l'attention et le respect va être hautement exaltée à travers des illuminations merveilleuses dans la parole de Dieu. C'est une Eglise enrobée de puissance manifestant la sagesse à facettes multiples de Dieu.

Cher ami, nous sommes à l'orée d'un événement majeur dans le corps du Christ ! Dieu descend bientôt au milieu de son peuple tel qu'il n'a jamais fait dans le passé ! Il y'a un programme divin en marche. Nous évoluons vers une ère de réveils que le monde n'a jamais vus auparavant ! l'Eglise de Jésus Christ vient dans une haute fréquence de puissance, un domaine de beauté, de gloire, d'honneur et de distinction qui annoncera le retour Christ. Nous vivons au jour de la domination des saints de Dieu, impartis des capacités surnaturelles pour affronter l'opposition avec confiance ...

L'Eglise de Jésus entreprend actuellement sa dernière bataille contre les forces de médiocrité en son sein. La première pluie est loin d'être comparable à la dernière. Quel que soit ce que vous avez vu dans les Actes des apôtres, vous n'avez encore rien vu ! ils n'étaient que des précurseurs de ce que Dieu était sur le point de faire avec les saints des derniers jours. Nous sommes maintenant effectivement la génération que ce monde a tant attendue. Nous sommes dans l'âge royal de l'Eglise."

### **Roger Houstma**

*Il est responsable de World Outreach , un ministère international qui a organisé plusieurs actions d'évangélisation dans le monde depuis plus de 25 ans. Il a aussi implanté des instituts bibliques dans quatre pays dont la RDC avec l'Institut Biblique de Kinshasa. Un des cours dispensés par Roger Houtsma est "comprendre les fêtes de l'Eternel"*

A la page 88, il a écrit : je vous prophétise au nom de Jésus que l'EGLISE AURA UNE PORTE OUVERTE A CHAQUE NATION DU MONDE DANS CETTE DERNIERE HEURE AVANT LE RETOUR DE SEIGNEUR. ET RIEN NE SERA IMPOSSIBLE A CELUI QUI CROIT. IL Y AURA DES MAGISTRATS ET CEUX-CI CHERCHERONT A S'EMPARER DES SERVITEURS DE DIEU ET A LES LIVRER A LA MORT ET A LES METTRE EN PRISON MAIS ILS N'EN SERONT PAS CAPABLES JUSQU'A LA FIN DE LA MOISSON. DIEU OUVRIRA DES PORTES DERRIERE LE RIDEAU DE FER, DERRIERE LE RIDEAU DE BAMBOU DANS CETTE GRANDE NATION DE LA CHINE ET DANS LE TIBET ET LE NEPAL Où IL EST IMPOSSIBLE D'ENTRER ET DE PRECHER LIBREMENT L'EVANGILE AUJOURD'HUI. CES PORTES SERONT OUVERTES PAR L'ESPRIT DE DIEU POUR CEUX QUI MARCHENT SELON L'ESPRIT ET ILS EXERCERONT LEUR MINISTERE EN PUISSANCE, EN GLOIRE ET EN AUTORITE ! LES AUTORITES CHERCHERONT A LES SAISIR MAIS ILS N'EN SERONT PAS CAPABLES DANS CETTE HEURE CAR DIEU FERA QUE CET EVANGILE SOIT PRECHE AVEC LA DEMONSTRATION ET LA PUISSANCE DE L'ESPRIT COMME TEMOIN A TOUTES LES NATIONS AVANT L'AVENEMENT DU SEIGNEUR.

### **DAVID WIKERSON**

*Fondateur de World Challenge, David Wilkerson est peut-être mieux connu pour ses premières années dans le ministère parmi les jeunes drogués et les membres des gangs de la ville de New York décrits dans le Best-Seller "La croix et le Poignard"*

Voici ses écrits directs d'un blog internet :

Zacharie 12 :10 se réfère à la pluie promise de l'arrière-saison, qui doit précéder la dernière moisson. Le Seigneur attend patiemment que sa dernière pluie soit déversée parce qu'elle doit produire une dernière moisson !

### **GEORGES WARNOCK**

Son livre "The feast of Tabernacles" est considérée comme un classique dans la littérature chrétienne. Il est conseillé de lire ce livre " The Feast of Tabernacles" téléchargeable gratuitement à l'internet.

### **BENNY HINN**

*Benny Hinn est un télégénéliste connu à travers ses "croisades de miracles" organisées dans plusieurs campagnes dans le monde.*

Dans le Blog internet " Enseigne moi LES FONDATIONS SCRIPTURAIRESE LA PROSPERITE BENNY HINN", il a écrit :

Pour financer la moisson qui arrive, Dieu cherche un peuple qu'il bénira parce que la moisson qui arrive est gagner des perdus à travers le monde. Sûrement, cela est en route, et Dieu est en train de nous préparer tous à ce jour glorieux.

Je sais que la plus glorieuse moisson que Dieu veut engranger est proche, et Il nous prépare à cette œuvre glorieuse. *Je sais aussi que le seigneur est en train de nous préparer pour une puissante action du Saint Esprit.*

### **ZACHARIAS TANEE FOMUM**

*Zacharias Tanee Fomum est un auteur chrétien camerounais qui a écrit plus de 100 livres chrétiens principalement dans le domaine de l'évangélisation, de la prière et du jeûne.*

Zacharias est arrivé à déduire sur la gloire à venir de l'Eglise à partir d'une contradiction que nous pourrons tirer de son livre LES LOIS DU SUCCES SPIRITUEL. Voici ce qu'il a écrit dans son livre :

*« Le Seigneur a dit : en vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera les œuvres que je fais, il en fera de plus grandes, parce que je m'en vais père ; et tout ce que vous demandez en mon nom, je le ferai... »*

L'église n'est nulle pas en train d'accomplir quelque chose proche des œuvres que Jésus a faites. Personne nulle part n'est en train d'accomplir quelque chose proche des œuvres qu'il a faites. Avec cela non accompli, nous ne pouvons pas commencer à parler de plus grandes œuvres.

Le Seigneur était sérieux dans chaque parole qu'il a dite ....

Il a dit que nous recevrons tout ce que nous demanderons en Son nom. Il a dit que nous ferons les mêmes œuvres qu'il a faites et nous ferons de plus grandes œuvres que celles qu'il a faites.

Le Seigneur a dit que nous ferons les mêmes œuvres que Lui. Il faut que cela arrive.

Toutes ces choses me disent que les plus grands moments de l'Eglise ne sont pas passés. Ils arrivent. Nous pouvons regarder les échecs du passé et du présent en face sans être découragés. Je suis personnellement excité au sujet de la gloire qui est en réserve et qui sera bientôt expérimenté. Dieu n'a pas échoué. Il n'échouera pas. Tournons-nous vers le prochain chapitre, lisons-le, payons le prix et nous accomplirons alors les œuvres qu'il a faites et de plus grandes œuvres que celles qu'il a faites. »

### **CLAUDE PAYAN**

Dans son livre "Le grand réveil qui vient Utopie ou réalité", Claude Payan écrit : "Il y a un grand réveil qui vient. Plusieurs points caractériseront ce réveil :

- Il dépassera par son ampleur tous les réveils précédents ;
- C'est le dernier réveil avant la venue de Christ.
- A l'apogée de ce réveil, le Seigneur viendra chercher Son Eglise.

Dans Matthieu 24 : 14, il nous est dit :

*"Cette bonne nouvelle sera prêchée DANS LE MONDE ENTIER, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin."*

La Bonne Nouvelle, l'Evangile, a toujours été annoncée au cours des âges, mais il est fait allusion ici à une proclamation PLUS VASTE et précédent les temps de la fin. "

### **Les prophètes du courant pluie arrière-saison**

Vers les années 1950, il y'a eu plusieurs prophètes qui se sont retrouvés dans un mouvement appelé **pluie arrière-saison** et qui ont prophétisé sur les aspects liés à la fête de Tabernacles.

### **LES PROPHETES CONGOLAIS ET ETRANGERS QUI ONT PARLE DE L'ONCTION DU TABERNACLES AU REGARD DE LA MISSION DE LA RDC EN CE TEMPS DE LA FIN**

En ce concerne, les prophètes congolais, la quasi-totalité d'eux ont prophétisé sans avoir entendu parler de l'existence d'un courant de pluie de l'arrière-saison ou avoir étudié les fêtes de l'Eternel : ceci montre la cohérence de Dieu.

Ci-dessous, nous avons mis en gras les points relatifs à la fête des Tabernacles dans leurs messages.

### **Messages de Dieu reçu par la prophétesse SALOME MUSIMWA ZABULONI**

La prophétesse SALOME MUSIMWA ZABULONI est la représentante de l'association Ministère du Saint Esprit dans le monde, en sigle MSM dont le siège social est à BUKAVU en RDC. Elle a reçu beaucoup de messages sur la RDC dont quelques-uns sont les suivants :

- L'Eternel Dieu élève le Congo Kinshasa en une grande puissance au monde (Esaïe 2 :2-3). Il a confié au Congo L'ETOILE GLORIEUSE du **Grand Réveil Derniers Jours destiner à préparer au niveau planétaire l'Epouse du Christ (Eglise sainte)**
- Cette étoile élève incarne la gloire et la puissance extraordinaire que le saint Esprit déployera dans ce Grand Réveil Mondial.
- **Toutes** les nations du monde et tous les habitants de la Terre **écouterons la Bonne Nouvelle du Royaume de Dieu.** En même temps, le seigneur Jésus Christ confirmara sa parole par **des multiples**

*miracles extraordinaires qui émerveilleront le monde.* Par la main puissance de Dieu, les Messagers *détruirons les forteresses de Santa, et briseront partout, les barrières politiques, religieuses, culturelles, érigées contre l'Evangile du Christ. Alors plusieurs millions d'habitants de la Planète sous la captivité de satan, recevront le salut en Jésus et s'attacheront à lui. Bien des Etats aboliront leurs lois sataniques et leurs peuples marcheront dans les voies du Seigneur et Sauveur.*

- *Le Saint Esprit va restaurer les fondements bibliques de la chrétienne, et rayonnera sa gloire sur les serviteurs et les assembleés qui vont obéir.*
- *Grâce à la gloire de Dieu dans le pays (RDC) toutes les créatures au Congo vont régénérer, se multiplier et seront pleines de splendeur : faune, flore, personnes, air, eaux ..(Romains 8 :9-21, psaumes 144 :12-14)*

#### **Messages reçus par Alain Moloto, musicien, auteur compositeur chrétien de nationalité congolaise**

« Le Seigneur accorde tout ce bonheur (richesse matérielle et spirituel) à ce peuple (RDC), afin qu'il constitue un puissant instrument de salut entre ses mains. **Dieu a prévu de libérer du ciel, la dernière vague de l'Esprit qui soufflera pour la dernière conquête des âmes, avant le retour du Seigneur de gloire.** C'est donc la mission apostolique du Congo, notre pays, qui enverra officiellement en mission, à l'intérieur du pays. Jusqu'aux extrémités de la terre ...

**En ce temps qui précèdent l'avènement du Fils de l'homme et l'enlèvement de son Eglise, l'Eternel Dieu a mis en place un système ; et amorcé un processus qui devra éléver le Nom de Jésus-Christ au-dessus de tous les peuples et de toutes les nations du monde.** Et pour accomplir ses desseins en faveur de son Royaume, Dieu s'est choisi une nation : la RDC, notre pays et un peuple : les congolais.

Sa gloire s'élèvera du milieu de cette nation, pour éclairer le reste du monde, en faisant rayonner sa justice et sa paix qui précède l'enlèvement de ceux qui l'ont servi dans la vérité.

**Le Seigneur Jésus Christ descendra corporellement dans l'homme qu'il a choisi** ; non seulement pour diriger le Congo, mais aussi **par lequel il déplora la puissance qui prépare son retour et l'enlèvement.**

#### **Jean Schawb**

Un pasteur évangéliste suisse qui est venu plusieurs fois en RDC .

Il a déclaré ceci en 1978 :

« je suis venu dire à cette jeune église du Zaïre que Dieu vous a choisi et que **le réveil mondial pour l'évangélisation du monde** partira de votre pays. Les richesses de ce pays seront transférées à l'Eglise.

De la RDC, Dieu suscitera une grande armée qui traversera les mers apportant la bonne nouvelle en Afrique puis au reste du monde. **Leur parole sera accompagnée des miracles ... »**

## **LES QUATRES MESSAGERS**

Le 18 août 1978 à Kinshasa, n°44 du quartier P, à la cité des Anciens combattants (CAC), dans la commune de Ngaliema, le Seigneur donne cette révélation à quatre jeunes gens (tous encore envie), connus par la suite sous l'appellation de « Quatre Messagers ». Il s'agit de :

1. MENZA MUKOKO Pierre, pasteur de l'Eglise « Les messagers »
2. BUDIAKI MBENZA Albert ;
3. MUSUMBU MBENZA Daniel ;
4. DINANGA BONDO Adolphe ;

Ci-après, l'extrait de la susdite révélation, publiée dans le journal « La voie de Dieu », n°56 de l'an 1996.

*« Mes enfants, il y'a maintenant une prolifération des groupes religieux. Est-ce toutes ces communautés s'entendent ? Non, mais les fidèles sr disent enfants de Dieu. Ils mentent.*

*Le temps est accompli où Moi Dieu je rassemblerai tous les miens et je mettrai Mon Esprit en eux.*

*Tout partira de votre pays le Zaïre, qui sera la source émettrice de Ma parole destinée au monde, et beaucoup de mes serviteurs sortiront de ce pays pour annoncer Ma parole puissante au monde.*

***Tout ce qui s'est passé en Israël et tout ce qui ne s'y est jamais passé s'accomplira dans ce pays.***

*Votre pays passera des moments difficiles. Cela sera une voie pour que beaucoup des personnes reviennent à moi.*

***Dans votre pays, ça ne sera pas dans des grands édifices (cathédrales temples, etc...) que vous me louerez, mais en public et en plein air comme ce fut le cas en Israël.***

*Les gens de partout viendront au Zaïre écouter ma parole.*

*Seule ma parole dirigera ce pays.*

***Il y'aura un moment où vos hôpitaux resteront vides par ce que Ma parole puissante aura guéri. Vos médecins manqueront à faire et beaucoup d'entre eux seront Mes serviteurs.***

*J'élèverai un de Mes serviteurs à la tête de ce pays pour la 3<sup>ème</sup> République.*

*Je bénirai ce pays, il connaîtra une grande prospérité. Il y'aura même au Zaïre des ressources naturelles dont certaines feront sa renommé international. Le Zaïre aura la monnaie forte. Beaucoup d'expatriés viendront investir dans votre pays.*

*« Avant que les choses n'arrivent, je mettrai de côté tous les mauvais fruits du milieu de vous. »*

### **Messages de Dieu par la prophétesse Justine L. MPAMBULA**

Maman Justine Mpambula Ngombo a reçu de façon progressive depuis 2003 une série de messages de la RD Congo en rapport avec l'Eglise et l'Etat. Ci-dessous quelques extraits tirés de son livre "Plan du salut de Dieu , Bouleversement politico-reiligieux universel de la RDC".

- Bientôt, c'est la restauration spirituelle et politique de la R.D.C qui procurera de la bénédiction à la terre entière **en ce temps de la fin, temps de la restauration mondiale (ou de la restauration des nations)** pour **préparer le retour de Jésus-Christ. Avant ce retour, Dieu veut que la majorité de l'humanité soit convertie autrement dit que son règne s'étende sur le monde entier et que l'Eglise du 3<sup>ème</sup> Millénaire vive l'avant-goût ou l'échantillon de ce que sera le Royaume des cieux (le pré-millénaire) : amour, paix, joie, justice, équité, liberté, unité, prospérité.**
- **Dieu veut restaurer et remplacer (restituer) tout ce que la RDC et son église ont perdu... (Joël 2 :25-27).** Alors s'accomplira cette prophétie : « **la gloire (rayonnement de la vie Jésus-Christ dans le monde) de la dernière église (Eglise du 7<sup>ème</sup> Jour ou Eglise du 3<sup>ème</sup> Millénaire) sera plus grande que celle de la première (Eglise primitif).** Et c'est là que je donnerai ma paix « Jérusalem » (**Agée 2 :1-9 ; Soph. 3 :14-20 ; Zach ; 4 : 16.**)
- Le troisième millénaire (21<sup>ème</sup> siècle) est ère :
  - Du réveil (spirituel des consciences ou de repentance) mondial
  - De la vraie liberté et de l'affranchissement spirituel (des péchés et de toutes conséquences) des peuples (**Rom. 8 :2 ; Gal.5 :1 ; Jean 8 :34,36**)
  - **D'un retour réel des dirigeants et des peuples du monde à Dieu, à la parole de Dieu et aux bonnes conditions sociales (Esaïe 60).**
  - De justice, de repos (dans les événements, la nature, la santé...), de paix et d'abondance (**Rom.14 :17 ; Esaïe 32 :17-18 ; 60 :17 ; Zach.4 :17 ; Soph.3 :12-13**).
  - Au cours de laquelle brilleront la beauté et la suprématie du Roi, Jésus-Christ, après avoir brisé l'opposition du monde (**Dan.2 :35b, 44-45 ; 7 :14,27**).

- Durant laquelle toute la terre sera remplie de la connaissance de la gloire de l'Eternel, de la puissance, de sa parole et de son salut comme les eaux recouvrent le fond de la mer (**Hab.2 :14 ; Esaïe 6 :3 ; 11 :9**). Celui qui restera ignorant ou ne sera pas sauvé, c'est son choix ou c'est sa faute.
- Au cours de laquelle l'Eternel va prendre main la direction du monde ou le gouvernement de la terre : le système du pouvoir dans les Etats sera théocratiquement chrétien (**Dan.2 :35b ; 44-45 ; 7 :14,27 ; Ap.11 :15**).
- Au cours de laquelle les guerres seront abolies, l'équipement militaire sera converti en moyens culture (**ES.2 :4 ; Esaïe 60 :18 ; Mich.4 :1-8 ; Zach.9 :10**).
- Des grandes inventions diverses par la puissance, la sagesse et l'intelligence divines, etc.
- **Le troisième millénaire est l'ère du succès de l'Eglise.**
- La RD Congo est la source que Dieu a choisie pour souffler le vent du changement dans le monde.
- Dieu veut reconstruire ou refonder l'Eglise de la RDC (Actes 15 :14-17) par un préjugement des méchants à tous les niveaux.
- **Ce jugement mettra fin la division de l'Eglise pour une église unifiée en Jésus-Christ. L'unification de l'Eglise se fera non par un compromis des hommes mais par la puissance du Saint Esprit qui va souffler d'abord en RDC pour renverser les principaux et les dominations dans les lieux célestes. Ce sera la fin de la domination des occultistes et des idolâtres.**
- La réforme spirituelle va aussi entraîner le changement dans la politique de l'Etat. La politique sera saine et sage : une politique inspirée par Dieu, une politique selon la vérité ou selon le modèle de Dieu. Donc, une politique basée sur des principes bibliques.

## **CONFIRMATIONS BIBLIQUES DES MESSAGES PROPHÉTIQUES SUR LA RDC**

### **a. Esaïe 18, 1-3 , 7 est à lire en association avec Sophonie 3, 9-10**

**Esaïe 18, 1-3 :** « *Terre, où retentit le cliquetis des armes, au-delà des fleuves de l'Ethiopie ! Toi qui envoies sur mer des messages, dans des navires de jonc voguant à la surface des eaux ! Allez, messagers rapides, vers la nation forte et vigoureuse, vers ce peuple redoutable depuis qu'il existe, nation puissante et qui écrase tout, et dont le pays est coupé par les fleuve. »*

**Esaïe 18,7 : « En ce temps-là, des offrandes seront apportées à l'Eternel des armées, par le peuple fort et vigoureux, par le peuple redoutable qu'il existe, nation puissante et qui écrase tout, et dont le pays est coupé par des fleuves ; elles seront apportées là où réside le nom de l'Eternel des armées, sur la montagne de Sion. »**

**Sophonie 3, 9-10 : « Alors je donnerai aux peuples des lèvres pures, afin qu'ils invoquent tous le nom de l'Eternel, pour le servir d'un commun accord. D'au-delà des fleuves de l'Ethiopie Mes adorateurs, mes dispersés, m'apporteront des offrandes.**

Les offrandes que Dieu attendait sont des âmes converties (ESAIE 66 :20).

En se positionnant à Jérusalem à la place d'Esaïe, au-delà de l'Ethiopie, le seul pays parcouru par plusieurs eaux (fleuves, lacs) est la RDC.

**b. Autres versets bibliques reçus par les serviteurs de Dieu concernant la RDC**

Il y a lieu d'abord de révéler le principe suivant de l'Herméneutique, le principe de l'accomplissement multiple des prophéties. Pour bien comprendre certaines prophéties, il faut se rendre compte qu'elles comportent un accomplissement progressif ou plusieurs accomplissements successifs toujours complets. Il y a des exemples suffisants pour démontrer la loi de l'accomplissement multiple<sup>2</sup>. Ainsi, certaines prophéties ont déjà connu leur accomplissement dans la vie de la nation d'Israël. Mais, elles auront leur accomplissement dans l'avenir ....

Ainsi, Esaïe 60 trouve son accomplissement dans l'Israël (de l'Ancien Testament) et dans la République Démocratique du Congo.

*Esaïe 60 : 1-5 : lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, et la gloire de l'Eternel se lève sur toi. Voici, les ténèbres couvrent la terre, et l'obscurité les peuples ; Mais sur toi l'Eternel se lève, sur toi sa gloire apparaît. Des nations marchent à ta lumière, et des rois à la clarté de tes rayons. Porte tes yeux alentour et regarde : Tous ils s'assemblent, ils viennent vers toi ; Tes fils arrivent de loin, et tes filles sont portées sur les bras. Tu tressailliras alors et tu te réjouiras, et ton cœur bondira et se dilatera, Quand les richesses de la mer se tourneront vers toi, quand les trésors des nations viendront.*

Dieu m'avait dit qu'Esaïe 60 concerne la RDC. Dans ses écrits, Roger Houstma dit que ces versets constituent une prophétie de la plus grande moisson d'âmes de l'histoire. Les richesses de mer sont les âmes. Or, la RDC est appelée à une mission évangélique comme locomotive d'autres nations.

---

<sup>2</sup> Lire le retour de Jésus-Christ RENE PACHE Editions Emmaus 10<sup>ème</sup> Editions, 2007 page17-18  
Théologie pastorale école pour les nations volume14 cours Herméneutique Roger Houtsma

**Esaïe 2, 2-3 : « Il a arrivera, dans la suite de temps, que la montagne de la maison de l'Eternel sera fondée sur le sommet des montagnes, qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, et que toutes les nations y afflueront. Des peuples s'y rendront en foule, et diront : venez et montons à la montagne de l'Eternel, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu'il nous enseigne ses voies, et que nous marchions dans ses sentiers. Car Sion sortira la loi, et de Jérusalem la Parole de l'Eternel ».**

**Math.21,13 : « C'est pourquoi, je vous le dis, le royaume Dieu vous sera enlevé, et sera donné à une nation qui en rendra les fruits ».**

Suivant la loi de l'accomplissement multiple des prophéties, ce passage s'applique à la fois l'Eglise, corps du Christ et à la RDC.

## **Correspondance entre le géo-économique de la RDC et d'Israël**

Il est bon de savoir que la géographie économique et potentiel économique de la RDC correspondent à la description biblique de la terre promise par Dieu au peuple d'Israël.

*Deutéronome 8 : 7-9 : Car l'Eternel ton Dieu va te faire entrer dans un bon pays ; un pays plein de cours d'eau, de sources et de nappes souterraines qui s'épandent dans la plaine et la montagne. C'est un pays où pousse le froment et l'orge, la vigne, les figuiers et les grenadiers, un pays d'oliviers, d'huile et de miel où tu ne mangeras pas parcimonieusement, un pays où tu pourras extraire du cuivre des montagnes. (version semeur)*

*Deutéronome 11 : 11-12 : Le pays vers lequel vous passez pour en prendre possession est un pays de montagnes et des vallées, qui boit de l'eau de la pluie du ciel ; c'est un pays dont le SEIGNEUR, ton DIEU, prend soin et sur lequel le SEIGNEUR, ton Dieu, a constamment les yeux du commencement à la fin de l'année.*

Toutes les richesses naturelles ainsi que l'abondance de pluies que la Bible décrit pour la terre promise correspondent à la géo-economie de la RDC.

La similitude entre l'héritage que Dieu a promis au peuple d'Israël et l'héritage que Dieu a donné à la RDC a une signification spirituelle profonde.

Elle signifie que dans la nouvelle alliance en Jésus-Christ, la mission de la RDC dans le monde est la même que celle d'Israël c'est-à-dire faire connaître Dieu à d'autres nations. La RDC est une source de bénédiction spirituelles et matérielles pour toutes les nations de la terre.

La parole de Dieu nous apprend par ailleurs qu'une nation qui reçoit de l'Eternel un potentiel économique correspond à celui de la terre promise est appelé à devenir une nation puissante : Genèse 18 : 18-19

### **III. LE DESTIN PROPHÉTIQUE DE LA RDC**

Le destin prophétique de la RDC est un message révélé. La révélation est le dévoilement de ce qui est caché. Dieu vous amène quelque part et il vous montre ce qu'il a caché depuis le commencement de temps.

- 1) La première chose à retenir est que Dieu m'a révélé ainsi qu'à d'autres messagers que l'onction du Tabernacles partira de la RDC pour atteindre d'autres pays, en commençant par l'Afrique.

Il faut noter que beaucoup de messagers qui parlent du destin prophétique de la RDC disent que les congolais sortiront de leur pays pour aller évangéliser dans le monde entier. Ceux qu'ils ignorent dans leur prophétie est le fait que les congolais sortiront avec l'onction du Tabernacles. Sinon, on risque d'avoir des résultats mitigés comme cela se fait actuellement avec l'onction de la Pentecôte.

Il y a des versets bibliques qui appuient cela : Esaïe 18,1-6 en association avec Sophonie 3,9-10

Selon le verset 7 d'Esaïe 18, ce pays apportera des offrandes à l'Éternel. Or, les offrandes que Dieu attend sont les âmes converties (Esaïe 66 :20).

En filigrane, nous voyons déjà que Dieu avait prévu le choix d'une autre nation à cause de la désobéissance des enfants d'Israël :Deut 32 :21 ; Mathieu 21 :43.

- 2) La RDC sera une nation riche et prospère. Les richesses potentielles seront transformées en richesses économiques. Une industrie de technologie de pointe va se développer en RDC. Dieu ne peut pas donner des richesses potentielles à un pays sans que le peuple de ce pays soit capable de les transformer.
- 3) Les richesses de la RDC sont destinées principalement pour l'Evangélisation. Nous avons tous que l'évangile est gratuit mais l'évangélisation coûte chère. Nous, congolais, sommes des gestionnaires de ces richesses. Le propriétaire est Dieu qui a déjà donné une destinée à ces richesses. Nous allons profiter ces richesses si nous plaçons la RDC dans les rails de l'Evangélisation.
- 4) Un nouvel ordre va s'installer en RDC : il y aura la théocratie (christocratie) c'est à dire le règne de Jésus en RDC. Dans son livre " les enseignements politiques de Jésus Christ, l'Archevêque Diamant Kalonji affirme qu'il y a théocratie quand ceux qui craignent Dieu affectent tout et que c'est Dieu en eux qui dirigent<sup>3</sup> ». Cela signifie que les chrétiens conduits par le Saint Esprit occuperont les postes de responsabilité à travers toutes les institutions du pays.
- 5) L'entrée de cette période de prospérité sera précédée par « le jour de l'Expiation ». Dieu va juger ceux qui commettent les iniquités, ceux qui font du mal à son peuple, ceux qui empêchent l'accomplissement de sa volonté en RDC. En lisant la Bible, nous voyons différents types de jugements que Dieu a opéré sur son peuple rebelle, sur les nations païennes et des individus : mort, maladie, persécutions Je n'ai pas reçu la révélation sur la façon dont le jugement va se passer en RDC. Je sais seulement que ça sera terrible. Cela va commencer dans la Maison de Dieu (1 Pierre 4/17). Dieu va préserver ses enfants QUI LE CRAIGNENT REELLEMENT. Ça sera un vent qui va détruire ce qui est mauvais et aussi amener la sanctification des gens . Ce vent va nous introduire dans la pleine période de Tabernacles, période de joie.

---

<sup>3</sup> Les Enseignements politiques de Jésus Christ,Diamant Kalonji Cibadibadi, Ed Logos-rhema Publisher's,page 97

#### **IV. LE ROLE DE L'EGLISE DANS L'ACCOMPLISSEMENT DU DESTIN PROPHETIQUE DE LA RDC**

En parlant de l'Eglise, je vois le sacerdoce et le corps du Christ ou l'ensemble de chrétiens. Par extension, ceux-ci sont aussi des sacrificateurs.

*... et qui a fait de nous un royaume, des sacrificateurs pour Dieu son Père, à lui soient la gloire et la puissance, aux siècles des siècles ! Amen ! (Apocalypse 1 :6)*

*Vous, au contraire, vous êtes une race élue, un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple acquis, afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a appelés des ténèbres à son admirable lumière, (1Pierre 2 :9)*

- a) L'Eglise doit comprendre, intérioriser le message sur le destin prophétique de la RDC
- b) Les pasteurs qui ont une grande influence auprès des chrétiens doivent leur communiquer ce message ; dans les églises, il y a toutes les catégories sociales, y compris les animateurs des institutions ;  
Ceci va amener au changement de l'imaginaire collectif des congolais ;
- c) L'Eglise doit prier en fonction du destin prophétique : les intentions de prière pour la nation doivent correspondre au plan de Dieu pour cette nation sinon elles ne seront pas efficaces. L'Eglise doit par exemple prier pour qu'il y ait beaucoup de sonneurs de trompettes. Sachez également qu'il y a des forces sataniques qui ne sont pas d'accord pour que la RDC entre dans sa destinée ;
- d) L'Eglise doit soutenir les organismes qui vulgarisent le plan de Dieu pour la RDC. Il s'agit en autres de FOCEM. Les Eglises peuvent faire venir ces organismes pour les appels de fonds.
- e) En effet, la vulgarisation dans la perspective nationale implique beaucoup d'argent :
  - Utilisation massive des mass media (TV, radio, presse écrite réseaux sociaux)
  - Impression massive des documents sur le plan de Dieu pour la RDC dans toutes les langues et dans divers formats à distribuer, s'il y a lieu, gratuitement : il faut que dans chaque famille congolaise on trouve au moins un document sur le plan de Dieu pour la RDC (Deutéronome 6 :6-7)
  - Organisation de plusieurs conférences comme celle-ci à travers la RDC ;
- f) Chaque chrétien, quelque soit son rôle dans l'église, doit éléver le niveau de son engagement dans l'œuvre de Dieu au-delà de ses propres préoccupations et de celles de son église pour revêtir un idéal national comme celui que Néhémie avait pour la reconstruction des murs de Jérusalem ;
- g) Chaque chrétien doit faire ce qui lui est demandé dans le temps présent avec l'onction de la Pentecôte en s'appuyant sur les principes bibliques : chacun de nous doit exceller là où il travaille tout en sachant que l'avenir politique, économique et social de la RDC est étroitement lié au Plan mondial du salut de l'homme.

## V. CONCLUSION :

Il ne faudrait pas comparer la RDC avec d'autres nations. Dieu est spécifique. Les destins des nations et des individus sont aussi spécifiques. Si Dieu te choisit pour une mission spécifique, tu deviens spécial. Voyons le cas de JONAS que Dieu a envoyé à Ninive pour évangéliser. Tout un navire avec des personnes et des marchandises a failli couler à cause d'un seul individu.

Dieu a un agenda, un programme pour le monde entier lié principalement à l'évangélisation. Dans cet agenda, il y a les Tabernacles : la période des Tabernacles commencera en RDC. Pour le moment, nous sommes au début du son de la trompette. La grande prospérité de la RDC est liée à son entrée dans la période effective de Tabernacles après le son de la trompette et le jour de l'expiation. Ne cherchez pas les péchés de la RDC pour expliquer ses problèmes actuels. Le temps de la RDC est le temps de Dieu. Combien de prières de repentance n'a-t-on pas organisé dans ce pays sans qu'il y ait un changement ? !**C'est un problème de destin** .La RDC est intimement liée à ce qui s'est passé il y a deux mille ans à la croix de Golgota où il s'agissait du salut des âmes .La RDC est une nation choisie par Dieu avec un destin bien précis .Toutefois , Dieu m'a dit qu' avant l' entrée effective dans la période des Tabernacles , la situation de la RDC pourra être légèrement améliorée s'il y a déjà une dynamique nationale sur l' évangélisation .Dans le recueil " Chant de Victoire" , il y a une chanson qui dit : si Dieu te voit vrai et sincère en cherchant la sainteté , il te bénit déjà ...